

Interessenserklärung in Bezug auf die Unparteilichkeit

Wir, der Geschäftsführer, der Leiter der Zertifizierungsstelle sowie die Mitglieder der Leitung der Zertifizierungsstelle, erklären hiermit, dass wir weder Produktentwickler, Hersteller, Lieferant, Monteur, Käufer, Eigentümer oder Wartungsbetrieb der Produkte, die wir bewerten, noch Bevollmächtigter dieser Parteien sind. Wir beteiligen uns an keinen im Anhang VII Punkt 1.2.3 Buchstaben b bis d der Verordnung (EU) 2017/745 genannten Tätigkeiten. Dies schließt den Kauf und die Verwendung von bewerteten Produkten, die für unsere Tätigkeiten als Benannte Stelle erforderlich sind, und die Durchführung der Konformitätsbewertung oder die Verwendung solcher Produkte für persönliche Zwecke nicht aus. Weiterhin sind wir mit keiner Einrichtung verbunden, die unter Anhang VII Punkt 1.2.3 Buchstabe d genannten Beratungsdienstleistungen erbringt. Mit unseren Verfahren stellen wir sicher, dass unser bewertendes Personal und die an Bewertungstätigkeiten beteiligten Unterauftragnehmer diese Anforderungen in Bezug auf die von ihnen bewerteten Qualitätsmanagementsysteme und Produkte erfüllen. Die Höhe unserer Entlohnung sowie die Höhe der Entlohnung des bewertenden Personals und der an Bewertungstätigkeiten beteiligten Unterauftragnehmer richtet sich nicht nach den Ergebnissen der Bewertung.

Declaration of interests with regard to impartiality

We, the Managing Director, Chief Certification, and Directors Certification, hereby declare, that we are not designer, manufacturer, supplier, installer, owner or maintainer of devices which we assess, nor the authorised representative of any of those parties. We do not engage in any activity referred to in Annex VII section 1.2.3 points (b) to (d) of Regulation (EU) 2017/745. This does not preclude the purchase and use of assessed devices that are necessary for the operations of the notified body and the conduct of the conformity assessment, or the use of such devices for personal purposes. Further to this, we are not linked to any organisation which itself provides consultancy services as referred to in Annex VII section 1.2.3 point (d) of Regulation (EU) 2017/745. With our procedures, we assure that our assessment personnel and subcontractors involved in the assessment activities meet these requirements with regard to quality management systems and devices which they assess. The level of our remuneration, as well as the level of remuneration of the assessment personnel and subcontractors involved in the assessment activities, does not depend on the results of the assessments.

Hamburg, im Dezember / in December 2019


Klaus-Dieter Ziel
Geschäftsführer
Managing Director


Dr. Andreas Schich
Leiter der Zertifizierungsstelle
Chief of Certification


Markus Bianchi
Leitung der Zertifizierungsstelle
Director Certification Body


Lorenz Runge
Leitung der Zertifizierungsstelle
Director Certification Body